

Recuerdan a Hugo Chávez en el aniversario de su fallecimiento



Caracas, 5 mar (RHC) Una misa para honrar la memoria del líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, en el cuarto aniversario de su fallecimiento, se celebró en el Hospital Militar Carlos Arvelo, de Caracas.

La actividad religiosa fue oficiada por el capellán Gustavo Espinoza, y asistieron varios dirigentes políticos, entre ellos Darío Vivas, diputado de la Asamblea Nacional por el Gran Polo Patriótico.

El legislador aseguró que actualmente el pueblo se llena de fuerza al recordar a Chávez para continuar el enfrentamiento a quienes conspiran contra la estabilidad democrática de Venezuela.

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, resaltó hoy el impacto en América Latina de la obra revolucionaria del exmandatario de Venezuela Hugo Chávez, en ocasión de conmemorarse el cuarto aniversario de su desaparición física.

Chávez (1954-2013) vive en toda América Latina, él logró liberar con mucha fuerza y mucho éxito nuestra región, y aquí estamos

para proseguir su batalla contra la pobreza y exclusión social, declaró el jefe de Estado.

Ortega arribó la madrugada de este domingo a Caracas para participar en la XIV Cumbre Extraordinaria de la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), durante la cual se rendirá tributo al líder de la Revolución Bolivariana.

Venimos a rendirle tributo a la obra y el legado de Chávez, del cual es parte el ALBA, cimentado sobre las bases de la integración, comentó.

El ALBA, dijo, fue la aspiración de Chávez y del líder de la Revolución Cubana Fidel Castro (1926-2016), dos próceres de la integración latinoamericana y caribeña, presentes en esta lucha que hoy estamos librando.

El ministro de Desarrollo Minero Ecológico, Jorge Arreaza, recibió a la delegación nicaragüense en el aeropuerto internacional Simón Bolívar, de Maiquetía, estado Vargas.

También la embajadora de Venezuela en El Salvador, Nora Uribe, afirmó que Hugo Chávez rompió patrones a favor de los pueblos de Latinoamérica y el mundo.

A cuatro años del fallecimiento del líder venezolano, la diplomática -en entrevista con Prensa Latina-, destacó el quehacer de Chávez no solo para cambiar la realidad de su país, sino también de los pueblos de la región, entre ellos el de El Salvador con el cual considera que se sentía identificado.

Chávez sentía admiración, afecto y respeto por el pueblo salvadoreño y por los miembros del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) porque reconocía en ellos a unos luchadores que lograron alcanzar la paz tras un largo conflicto armado (1980-1992), expresó.

Valoraba cómo el FMLN supo en qué momento parar la guerra, lo cual entendió como un acto de gran valentía, subrayó la embajadora

La diplomática recalcó que Chávez enseñó a los venezolanos a salir adelante, pero so De ahí su impulso para la creación de organismos como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños o la Unión de Naciones Suramericanas.

Dentro de sus aportes figura el rescate del pensamiento de nuestro Libertador Simón Bolívar y de muchos independentistas latinoamericanos, señaló.

"Bolívar estaba ahí, nuestra moneda se llama Bolívar, pero no pasaba de eso y Chávez retomó con fuerza el pensamiento del prócer y rescató la historia venezolana y latinoamericana", comentó.

La embajadora detalló que a partir del ideario bolivariano, Chávez puso en práctica todo un accionar integracionista, de solidaridad y concibió importantes misiones que favorecieron a los más desposeídos históricamente.

Impulsó la alfabetización, el derecho a la salud, a la cultura, al deporte y no le bastó con que esos beneficios quedaran dentro de las fronteras de Venezuela, sino que quiso llevarlos a todos los pueblos de Latinoamérica lo cual logró con la hermandad que cultivó con el líder Fidel Castro y el pueblo cubano que disfrutaba una exitosa revolución

Por eso le quisieron dar el golpe de Estado, porque rompió los esquemas de entonces que solo beneficiaban a las élites de la oligarquía, pero el pueblo y la Fuerza Armada leal impidieron que frustraran su papel transformador, su revolución bolivariana, dijo.

Chávez nos enseñó mucho, nos dio mucho y nunca dejará de estar con nosotros, manifestó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123341-recuerdan-a-hugo-chavez-en-el-aniversario-de-su-fallecimiento>



Radio Habana Cuba